
7かしわ市議会だより  No.248 　市議会の情報をお伝えします！

何をする
委員会なの？

　議会をスムーズに運営するための話

合いを行っています。

　議会全体に関係することは全て議会

運営委員会で話し合っていることから、

議会の中心的な役割を持つ委員会と言

えます。

最近は何を
話し合ったの？

　前年度の決算を次年度の予算の内容

に反映することができるよう「決算
審査の方法」を変更しました。

　また、この「市議会だより」について

も、より分かりやすく興味を持っても

らえるものとなることを目指して今後

の在り方について話合いを重ねました。

　

いつ開催
しているの？

　通常、１定例会につき３回開催しています。

招集日の１週間前

招　集　日

質疑並びに一般質問

常任委員会

採　決　日

議会運営委員会①（定例会招集日の1週間前）
＜主な内容＞

・定例会のスケジュール

・各議案をどの常任委員会で審査するか　など

議会運営委員会②（質疑並びに一般質問の最終日）
＜主な内容＞

・会派から出された意見書の取扱い

 （議会全体の意見として国等に提出するか）　など

議会運営委員会③（採決日の本会議前）
＜主な内容＞

・当日の本会議の進行

・次回の定例会のスケジュール

・②で提出することが決まった意見書の内容確認　など

定例会の日程

このほかにも
こんなことについて
話し合っています！

様々な意見を出し合

いながら、よりよい

議会運営について協

議を重ねています！

この他にも、必要に応じて適宜開催しています。

１０月〜１１月

決算審査特別委員会を設置し、前年度

のお金の使われ方（決算）を審査。

１２月

審査した結果（議会としての意見や要望）

を執行部に伝える。

特別委員会を設置

するのではなく、９月定例会中の各常

任委員会の中で決算についても審査し、

審査結果は閉会後に市長へ送付。

今まで

 変更後

議会事務局の公式Xでは、各

委員会や本会議の開催につ

いてもお知らせしています。

過去の委員会
記録はこちら

￥
　　　議会に
関するルール

　　議会の
予算や決算

会派からの申入れ

次年度の予算に反映で

きるタイミングで

意見を伝えることが

可能に！

次年度の予算は秋頃
から作り始めるため、
12月末に議会から
意見等を伝えたと
しても反映する
ことが難しい…。

このメンバーに加えて、

議長・副議長も

毎回委員会に

出席しています。

決算審査の方法を決算審査の方法を
　　　このように変えました！　　　このように変えました！

議会運営委員会メンバー
委員長 阿比留 義顯　　副委員長 田中 晋

委　員 後藤 浩一郎／山田 一一／渡邉 晋宏／小松 幸子

      渡部 和子／岡田 智佳／松本 寛道

（令和６年12月18日現在）

知
って
知
って 議会運営委員会議会運営委員会ってって
なに？なに？


